



Presseinformation

Mazda Sonderschau am 21. und 22. Januar 2006

Ein Hauch von Frühling mitten im Winter

- **Premiere für den neuen Roadster Mazda MX-5 und Mazda6 MPS**
- **Attraktive Leasing- und Finanzierungsangebote für alle Mazda Modelle**
- **Mazda5 und Mazda6 Diesel mit serienmäßigem Partikelfilter im Handel**

Leverkusen, 16. Januar 2006: Während der Winter gerade in Hochform ist, beginnt bei Mazda bereits der automobiler Frühling. Auf der von den rund 780 deutschen Mazda Händlern veranstalteten Sonderschau mit dem Motto „Typisch Zoom-Zoom - Roadsterfieber im Winter“ feiert der neue Mazda MX-5 am Wochenende 21. und 22. Januar seine offizielle Premiere. Die dritte Generation des Kult-Roadsters wird wahlweise mit zwei Benzinmotorisierungen angeboten. Der 1,8-Liter leistet 93 kW/126 PS, der 2,0-Liter kommt auf 118 kW/160 PS. Zudem überzeugt der Zweisitzer durch seine komplette Sicherheitsausstattung inklusive elektronischer Stabilitätskontrolle DSC und vier Airbags, darunter auch zwei großformatigen Kopf-Schulter-Airbags. Der neue Mazda MX-5 kostet ab 21.190 Euro oder ist als Leasing-Fahrzeug bereits ab 129 Euro monatlich (Sonderzahlung: 6.999 Euro, 36 Monate, 45.000 km) zu haben.

Neben dem neuen Mazda MX-5 bekommen die Besucher bei vielen Mazda Händlern erstmals auch die Gelegenheit, den neuen Mazda6 MPS genauer zu betrachten. Die stärkste Limousine, die Mazda je gebaut hat, überzeugt mit ihrem 260 PS leistenden Benzin-Direkteinspritzer mit Turboaufladung, variablem Allradantrieb, spezieller Fahrwerksabstimmung sowie einem sehr dynamischen, aber stilvollen Auftritt. Der souveräne Sportler ist, komplett ausgestattet, für 33.830 Euro erhältlich.

Besonders attraktive Angebote halten die Mazda Händler auch für die anderen Modelle der Qualitätsmarke bereit. So gibt es den seit Mitte letzten Jahres erhältlichen neuen Mazda5 bereits ab 19.600 Euro oder in der Leasing-Variante ab 109 Euro im Monat (Sonderzahlung 6.939 Euro, 36 Monate, 45.000 km). Für den in der Klasse der Kompaktvans antretenden Fünf- oder Siebensitzer mit seitlichen Schiebetüren stehen neben zwei Benziner nun auch zwei Dieselmotoren mit serienmäßigem Partikelfilter zur Verfügung.

Für das erfolgreiche Mittelklasse-Modell Mazda6 (ab 20.350 Euro) bieten die teilnehmenden Händler eine günstige Sonderfinanzierung ohne Anzahlung mit einem effektiven Jahreszins von 1,9 Prozent an. Der Mazda6 ist ab der Sonderschau ebenfalls mit zwei Partikelfilter-gereinigten Dieselmotoren lieferbar. Der viertürige Sportwagen Mazda RX-8 mit seinem revolutionären Kreiskolben-Motor ist als Sondemodell Contest bereits ab 26.900 Euro zu haben und bringt seinen Käufern damit einen Preisvorteil von 3.400 Euro ein. Auch hier ist mit 199 Euro monatlich (Sonderzahlung 5.899 Euro, 36 Monate, 45.000 km) eine attraktive Leasingrate im Angebot.

Mit besonderes günstigen Angeboten und niedrigen Leasing-Zahlungen glänzen auch die Modellreihen Mazda2 und Mazda3. Der Kleinwagen Mazda2 bietet in der Ausstattung Active zum Preis von 14.450 Euro einen Preisvorteil von 1.700 Euro. Wahlweise kann das Fahrzeug auch ab 59 Euro monatlich geleast werden (Sonderzahlung: 5.399 Euro, 36 Monate, 45.000 km). Der in der Kompaktklasse erfolgreiche Mazda3 ist ebenfalls als Active erhältlich. Er ist ab 89 Euro im Monat zu leasen (Sonderzahlung: 6.799 Euro, 36 Monate, 45.000 km). Ein Preisvorteil von 2.270 Euro ergibt sich für den Kunden, wenn er das bis zum 31. Januar 2006 gültige Angebot „Diesel fahren. Benziner bezahlen“ annimmt. Denn dann erhält er den Mazda3 mit 1,6-Liter-Dieselmotor (80 kW/109 PS) mit serienmäßigem Partikelfilter zum Listenpreis des Mazda3 mit 1,6-Liter-Benzinmotor (77 kW/105 PS).

Auskunft erteilt:
Tanja Hoppmann
Teamleiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-3 59
E-mail: thoppmann@mazda.de